19 JULIO 2015

Se intuía un día triste, corto de estar con los compañeros, pero largo de viaje. Igor consiguió al fin arreglar la máquina del tiempo con los electones de ayer y pudimos rescatar a la Dra. Flanagan.





Los becarios nos leyeron el comunicado final de la coordinadora y pasamos a terminar de recoger y despedirnos. Tanto jugar con el tiempo, y al final se nos quedaría muy justito.









Y comenzamos nuestros respectivos viajes de vuelta a casa, cansados, pero con ganas de que hubiera durado más, felices por las experiencias y tristes por no volver a ver a algunos amigos.

















Y con el regreso a casa terminan nuestras aventuras en el tiempo en busca de la educación, de este VI Encuentro General de Niños y Niñas del Movimiento Junior.